## LE MANIFESTE DU

# PHARE DU ROI

LA LUMIÈRE QUI PERCE LES TÉNÈBRES : LE MÉMORIAL DE LA VIE ÉTERNELLE

PARTIE 1



ÉDITIONS BEREA



#### LE MANIFESTE DU PHARE DU ROI

### LA LUMIÈRE QUI PERCE LES TÉNÈBRES : LE MÉMORIAL DE LA VIE ÉTERNELLE

En 2018, la servante Yolanda Rodriguez a fait un rêve. Elle se trouvait à l'intérieur d'un phare au bord de la mer. Soudain, il s'est mis à pleuvoir très fort et elle a dit : « L'eau va entrer dans les chambres du premier étage ». Nous sommes montés, et dans le couloir, il y avait deux chambres ; dans la première, j'ai ouvert la porte et cette chambre était remplie d'eau cristalline jusqu'au plafond. La servante s'est dirigée vers la seconde chambre, un peu plus loin, et lorsqu'elle a ouvert la porte, elle a vu la même chose : de l'eau jusqu'au plafond ; les deux chambres étaient complètement remplies d'eau cristalline.

En cette année 2024, le Seigneur a montré qu'il s'agissait d'un rêve dont l'accomplissement vient de se produire. Le 2 avril, il a donné une parole prophétique dans laquelle Il a dit :

Regarde! Chaque action, chaque annonce et chaque événement que je t'envoie visent d'abord à renforcer ta foi, à la nourrir; afin qu'elle brille avec plus de puissance, plus de feu comme Le Phare va briller, pasteur, et briser les ténèbres; je l'ai placé dans ton cœur et tu vas le placer sur la façade de ce lieu: le Musée vivant, vivant, vivant, vivant, vivant, oh, le premier musée vivant, parce que les musées sont remplis de morts, mais celui-ci est vivant, vivant, vivant, vivant; un mémorial,

pasteur, voici comment tu vas l'appeler « Le Mémorial de la Vie Éternelle », celui des promesses éternelles ; il sert et servira de mémorial, oh, parce que là, j'ai parlé des pierres pour servir de mémorial (Josué 4.4 - 7 ; Matthieu 3.9) ...

En ce jour, le 2 avril, le Seigneur a donné le nom : « Le Phare du Roi. Le Mémorial de la Vie Éternelle ». Puis, en 2 mai, Il a parlé de nouveau, indiquant plus de détails : Prends note, oh pasteur, oh, du jour, du jour du Phare, du jour du Phare du Roi ! Regarde, pasteur, dans les cinquante jours¹, le Phare a éclairé toute la Terre avec l'annonce de ma venue, avec l'annonce des promesses éternelles, avec l'annonce du jugement ! L'annonce contre l'Église maudite que j'ai coupée ; puissant événement, j'ai coupé, j'ai coupé l'arbre pourri ; j'ai appliqué le jugement sur toute la Terre, pasteur, parce que je suis le Juge de toute chair ; je suis le Juge de toute la Terre², et ce que le Roi décide, ce que le Roi décrète, Il l'applique où Il veut ; Il l'applique sur toute la

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Pour une meilleure compréhension du compte à rebours de cinquante jours en relation avec le jugement d'abandon, voir :

Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *The judgment of forsakenness 2* [Le jugement d'abandon 2]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://www.youtube.com/watch?v=AJf04Y1vf8E">https://www.youtube.com/watch?v=AJf04Y1vf8E</a>
Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *El juicio del desamparo 2*. [Le jugement d'abandon 2]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://youtu.be/ArY-Y-Dmg4Q?si=grobqoLoH4bqJ1Pm">https://youtu.be/ArY-Y-Dmg4Q?si=grobqoLoH4bqJ1Pm</a>

Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *The judgment of forsakenness 3* [Le jugement d'abandon 3]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://www.youtube.com/watch?v=gdYJJJw63-8&t=6s">https://www.youtube.com/watch?v=gdYJJJw63-8&t=6s</a> Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *El juicio del desamparo 3*. [Le jugement d'abandon 3]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://youtu.be/80lRmOQiDdA?si=HttSZh24sKcdvrmS">https://youtu.be/80lRmOQiDdA?si=HttSZh24sKcdvrmS</a>

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Pour plus d'informations sur le sujet, voir : Ferrer, G. Rodríguez, Y. (2024). *Dieu est le Juge de toute la Terre : Le jugement sur l'Église apostate* [God is the Judge over all Earth. The Judgment over the apostate Church] [Dios es el Juez de toda la Tierra. El Juicio sobre la Iglesia apóstata]. Éditions Berea. https://www.ministeriobereabarranquilla.com/fr/libros

Terre, pasteur, dans toutes les nations, dans tous les peuples, tribu, langue et nation ; personne n'y a échappé. Qui échappe à mon jugement? Qui échappe à ma Parole? Qui échappe à l'accomplissement de ce que j'ai dit, de ce qui est écrit ? Regarde, pasteur, c'était une proclamation de lumière, de puissance depuis ce Phare, auquel j'ai amené beaucoup de gens ; regarde, le Phare a été au centre, oh, sur toute la Terre ; Ils ont pris des photos du phare, ils étaient dehors, ils regardaient, et ils ont dit : « C'est celui qui annonce la venue du Christ, le Noé de ce temps ». Le jugement. Ah, ils ont compris que le message était celui du jugement, parce qu'ils ont parlé de Noé (Luc 17.26). Qu'ils soient maudits, ils ont compris! Oh, d'ici, j'ai donné la Parole; d'ici, j'ai parlé de ce qui n'avait pas été dit depuis longtemps, longtemps, longtemps, longtemps : de la puissance de ma résurrection, de la puissance de la vie, de la puissance de la vie! Oh, Beaucoup de personnes t'accusaient de suicide. Ils attendaient tous que les cadavres des enfants, des personnes âgées, des adultes sortissent; les femmes et les hommes de cet endroit attendaient le massacre, ils attendaient. C'est pourquoi le message maintenant, pasteur : la vie, la vie, la vie ; le Phare brille de nouveau, il a brillé, pasteur ; il n'a jamais cessé de briller. Mais, regarde, pasteur, comptez les jours ; car au moment où il brillera physiquement, il sera en vue, le Phare de la Vie sera en vue! Le Phare de la Parole Vivante! Le Phare de l'éternité de la Vie! Le Phare du Roi! D'où Il fait sortir la vie!

La vie éternelle sur toute la Terre! Des paroles de vie! Des promesses de vie éternelle! De puissantes promesses!

## Qu'est-ce que le Phare du Roi, une lumière qui brise les ténèbres ?

Le Seigneur m'a ordonné par une parole prophétique d'inaugurer « Le Phare du Roi », et l'a appelé « La lumière qui brise les ténèbres ». Le Phare du Roi n'est pas un temple à partir duquel des cultes ou des réunions sont organisés pour le monde entier ; il est le lieu que le Seigneur a appelé « l'autel de la louange au Roi », la demeure à partir de laquelle la puissante Parole éternelle est préparée pour toutes les nations ; elle se déverse dans le Puits d'eaux vives et l'alimente : <a href="https://www.ministeriobereabarranquilla.com/fr">https://www.ministeriobereabarranquilla.com/fr</a>

Le Seigneur a déclaré que ce Phare est une lumière qui perce les ténèbres, car dans sa Parole, il a dit que nous, les enfants de Dieu, sommes la lumière de ce monde : « <sup>14</sup> Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être cachée ; <sup>15</sup> et on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau, mais on la met sur le chandelier, et elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison » (Matthieu 5.14 - 15). Le Seigneur nous compare à la lumière et à une ville située sur une montagne. C'est la lumière de la Parole qui indique la Cité céleste, la Nouvelle Jérusalem. C'est la ville que La Perverse (la nature du péché)<sup>3</sup> et Satan ont voulu cacher.

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> La Perverse est la nature du péché qui, chez le croyant, est appelée le vieil homme. Pour une étude complète et une compréhension de qui est la Perverse et comment elle agit, voir : Ferrer, G., Rodríguez, Y. (2023). Los nombres de la Perversa. [Les noms des Perverse] https://www.ministeriobereabarranquilla.com/fr/palabra-profetica; y: Ferrer, G., Rodríguez, Y.

Cependant, ils n'ont jamais pu le faire, parce que Dieu a toujours choisi des serviteurs fidèles à qui Il a donné sa Parole, une lampe aux pieds et une lumière sur le sentier (Psaume 119.105).

L'église Berea-Barranquilla (la Colombie) a été et est une lumière au milieu des ténèbres, puisqu'elle a enseigné le salut en Jésus-Christ et le Royaume Éternel<sup>4</sup> (Colossiens 1.12-14). Elle a aussi enseigné toutes les promesses éternelles de Dieu, en particulier la descendance sainte qui se multipliera pour toujours et à jamais, de génération en génération. L'église Berea-Barranquilla est le chandelier du Roi; elle est une ville située sur une montagne dont la lumière est si forte et si puissante que personne ne peut la cacher. C'est la lumière de la Parole éternelle que le Seigneur a donnée à ce ministère, qui est préparée dans le Phare du Roi pour toutes les nations.

À partir de l'église Berea-Barranquilla, nous avons enseigné, prêché et montré la lumière du Christ qui conduit à la Nouvelle Jérusalem; la ville que les églises apostates, et les églises endormies, ont cachée, parce qu'elles veulent les villes de ce monde où elles sont enracinées; elles ont leur cœur sur cette Terre et veulent uniquement satisfaire

<sup>(2023).</sup> La Perversa. Parte 2. El Misterio. [Le Pervers. Partie 2 : Le mystère] https://www.ministeriobereabarranquilla.com/fr/palabra-profetica

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> Apprenez tout sur le Royaume éternel et les précieuses et très grandes promesses que le Roi a préparées pour ses enfants dans : *The Eternal Kingdom: Descendants, New Earth, and Government* [Le Royaume Éternel : Descendants, Nouvelle Terre et Gouvernement] [El Reino Eterno: Descendencia, Tierra y Gobierno]. Berea Editions. <a href="https://www.ministeriobereabarranquilla.com/fr/libros">https://www.ministeriobereabarranquilla.com/fr/libros</a>

leurs désirs terrestres, leurs rêves et leurs envies, dans lesquels elles ont inclus ce qu'elles appellent des « ministères ».

La lumière de la Parole que Dieu a allumée à l'Église Berea-Barranquilla (la Colombie) n'a jamais été placée sous le boisseau. Cette lumière a toujours été et reste encore à ce chandelier sur lequel le feu du Saint-Esprit a été attisé ; ce chandelier est un buisson ardent qui ne se consume pas. Certainement, le Seigneur a placé dans l'Église de Berea Barranquilla et dans le Phare du Roi, la lumière et le feu de sa Parole éternelle ; ceux-ci ont illuminé, continuent d'illuminer et illumineront toutes les nations. Le phare du Roi est aussi une lumière qui perce les ténèbres. Le Seigneur a dit dans sa Parole que nous sommes des enfants de lumière et des enfants du jour, et non de la nuit ou des ténèbres : « 4Mais vous, frères, vous n'êtes pas dans les ténèbres, pour que ce jour vous surprenne comme un voleur ; 5vous êtes tous des enfants de la lumière et des enfants du jour. Nous ne sommes point de la nuit ni des ténèbres. » (1 Thessaloniciens 5.4 - 5 ; cf. Éphésiens 5.8). Le jour du Seigneur qui a démarré en 2019<sup>5</sup> ne nous a pas pris comme un voleur dans la nuit, parce que nous sommes des enfants de lumière. Le Seigneur Jésus a annoncé qu'Il commencerait à marcher au milieu

-

<sup>&</sup>lt;sup>5</sup> Le jour du Seigneur commence en Apocalypse 1, lorsque le Seigneur commence à marcher au milieu des chandeliers, avant l'enlèvement et le début de la Tribulation. Le jour du Seigneur commence par le jugement de l'Église apostate, dont le Seigneur expose les charges dans les chapitres 2 et 3 de l'Apocalypse. Le jugement d'abandon et de l'impuissance, par lequel le Seigneur retranche l'Eglise apostate, enlève le chandelier de sa place et la vomit, fait partie du jour du Seigneur. Pour plus d'informations sur le jour du Seigneur, voir le chapitre 1 « L'Eglise apostate a déjà été jugée et condamnée », dans le livre : Ferrer, G. Rodríguez, Y. (2024) Dieu est le juge de toute la terre : le jugement sur l'Eglise apostate. Éditions Berea. https://www.ministeriobereabarranquilla.com/fr/libros

des chandeliers que sont les Églises du monde, en accomplissement prophétique d'Apocalypse 1.10 - 16. Le 14 mars 2019, le Seigneur nous a donné cette parole prophétique :

Je l'ai dit, je l'ai dit, qu'est-ce que j'ai dit ? ... Qu'est-ce que j'ai dit ? ... J'ai dit : « Je suis celui qui a les étoiles, les sept étoiles dans ma main et celui qui marche au milieu des chandeliers » ... J'ai dit : « J'ai les étoiles, qui sont les pasteurs, pour donner à chacun selon son œuvre, parce qu'ils sont à moi, ils sont à moi ; pour leur donner la récompense et ils sont à moi pour les juger » ... J'ai dit : « Je marche au milieu des chandeliers ». Et qui est le chandelier ? l'Église, l'Église. Je marche au milieu du chandelier de Berea, je marche au milieu. Je l'ai dit à l'Église par mon serviteur Jean, et sais-tu ce que je disais, sais-tu ce que je disais? : Que c'est moi qui suis au milieu pour juger, pour poser ma main, pour dire aux églises apostates : « J'ai ceci contre vous », pour leur dire « repentez-vous, sinon je viendrai pour vous effacer du livre de vie ; sinon, je viendrai pour vous combattre avec l'épée de ma bouche; sinon je viendrai pour vous jeter au lit avec la maladie; sinon je viendrai pour enlever le chandelier de votre place ». Que disais-je ? Que moi, moi, en ce temps, dans les derniers temps, je suis le ROI DE GLORIE, L'ALPHA ET L'OMÉGA, LE DÉBUT ET LA FIN, LE PREMIER ET LE DERNIER, L'ÉTOILE BRILLANTE DU MATIN, MOI, LE LION DE LA TRIBU DE JUDA, MOI, CELUI QUI ÉTAIT MORT ET QUI VIT POUR TOUJOURS, MOI,

CELUI QUI ÉTAIT, QUI EST ET QUI VIENDRA, JE SUIS CELUI QUI SE TIENT AU MILIEU DU CHANDELIER. Je marche et je tiens les pasteurs dans ma main, car c'est la dernière heure, et cette Parole s'accomplit à Berea. Pasteur, je te tiens dans ma main, tu es l'étoile, l'ange de l'Église de Berea ; et sur le chandelier, je suis au milieu, je marche déjà au milieu, pasteur ; c'est pourquoi j'ai montré en vision que je marche au milieu, j'ai montré que je marche au milieu, je suis déjà au milieu ...

Lorsque le Seigneur a dit : « Sinon, je viendrai et j'ôterai ton chandelier de sa place » (Apocalypse 2.5), Il faisait référence au jugement d'abandon qu'Il a déjà exécuté dans un compte à rebours de 50 jours qui a commencé le 9 décembre 2020 et s'est terminé le 28 janvier 2021<sup>6</sup>. Ce jugement, ainsi que le jugement d'aveuglement, sont l'accomplissement de 1 Pierre 4.17 et d'Hébreux 10.30, car le Seigneur a dit que son jugement commençait par sa maison, c'est-à-dire l'Église qui s'est détournée de lui ; c'est le temps de l'accomplissement de cette Parole. Le jugement d'abandon n'est pas seulement l'accomplissement d'Apocalypse 2.5, mais aussi

\_

<sup>&</sup>lt;sup>6</sup> Le Seigneur a annoncé le jugement d'abandon et appelé l'église apostate à la repentance, dans la parole prophétique qu'il a manifestée par l'intermédiaire du pasteur Gabriel Ferrer en cette année 2018. Vous pouvez écouter cette parole prophétique dans : Ferrer, G. Rodríguez, Y. [Berea Films Barranquilla] (2018, 16 août). Parole du Seigneur Jésus-Christ pour les pasteurs et les églises de Barranquilla et du monde entier [Vidéo]. YouTube <a href="https://youtu.be/REewqx9nE-s?si=leEn8MDVX2j9ZlZZ">https://youtu.be/REewqx9nE-s?si=leEn8MDVX2j9ZlZZ</a>

d'Apocalypse 3.16, car le Seigneur a déjà vomi de sa bouche l'Église apostate.<sup>7</sup>

Cependant, la Bible parle d'autres jugements qui doivent s'accomplir avant l'enlèvement de la sainte Église ; l'un d'eux est celui de la maladie et de la mort, car il est dit dans Apocalypse 2.22-23 :

<sup>22</sup> Voici, je vais la jeter sur un lit, et envoyer une grande tribulation à ceux qui commettent adultère avec elle, à moins qu'ils ne se repentent de leurs œuvres. <sup>23</sup> Je ferai mourir de mort ses enfants ; et toutes les Églises connaîtront que je suis celui qui sonde les reins et les cœurs, et je vous rendrai à chacun selon vos œuvres.

<sup>7</sup> Pour comprendre comment le Seigneur a exécuté le jugement d'abandon contre l'Église apostate, en la coupant du bon olivier et en lui donnant une lettre de divorce, voir : Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *The judgment of forsakenness 1* [Le jugement d'abandon 1]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://www.youtube.com/watch?v=CJjE7KdHrDs&t=3s">https://www.youtube.com/watch?v=CJjE7KdHrDs&t=3s</a>
Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *El juicio del desamparo 1*. [Le jugement d'abandon 1]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://youtu.be/l-KaAKiMrf4?si=WgvUEWIRaH3X-Nfl">https://youtu.be/l-KaAKiMrf4?si=WgvUEWIRaH3X-Nfl</a>

Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *The judgment of forsakenness 2* [Le jugement d'abandon 2]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://www.youtube.com/watch?v=AJf04Y1vf8E">https://www.youtube.com/watch?v=AJf04Y1vf8E</a>
Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *El juicio del desamparo 2*. [Le jugement d'abandon 2]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://youtu.be/ArY-Y-Dmg4Q?si=grobgoLoH4bgJ1Pm">https://youtu.be/ArY-Y-Dmg4Q?si=grobgoLoH4bgJ1Pm</a>

Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *The judgment of forsakenness 3* [Le jugement d'abandon 3]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://www.youtube.com/watch?v=gdYJJJw63-8&t=6s">https://www.youtube.com/watch?v=gdYJJJw63-8&t=6s</a>
Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *El juicio del desamparo 3*. [Le jugement d'abandon 3]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://youtu.be/80lRmOQiDdA?si=HttSZh24sKcdvrmS">https://youtu.be/80lRmOQiDdA?si=HttSZh24sKcdvrmS</a>

Ministerio Berea Barranquilla (2023). *The judgment of forsakenness 4* [Le jugement d'abandon 4]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://www.youtube.com/watch?v=0Dj2lh-QSIE&t=1s">https://www.youtube.com/watch?v=0Dj2lh-QSIE&t=1s</a>
Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *El juicio del desamparo 4*. [Le jugement d'abandon 4]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://youtu.be/wDpTIAE6Azk?si=RRuzmUMrs9JCsvbu">https://youtu.be/wDpTIAE6Azk?si=RRuzmUMrs9JCsvbu</a>

Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *The judgment of forsakenness 5* [Le jugement d'abandon 5]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://www.youtube.com/watch?v=m\_n36LNzURM&t=1s">https://www.youtube.com/watch?v=m\_n36LNzURM&t=1s</a>
Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *El juicio del desamparo 5*. [Le jugement d'abandon 5]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://youtu.be/KLMfW3NnZ6U?si=iu7PA02DNI0ZEaWp">https://youtu.be/KLMfW3NnZ6U?si=iu7PA02DNI0ZEaWp</a>

Cet enseignement que le Seigneur va donner à toutes les églises est sur le point d'être manifesté. Pour cela, Il a mis en place une barre du tribunal qui est le Phare du Roi, car le 6 juin 2024, Il a dit :

... et c'est mon annonce, ce sont mes signes, c'est mon jugement ; c'est MA BARRE DU TRIBUNAL. N'est-ce pas là-haut, pasteur ? Regarde là sur la terrasse, c'est LA BARRE DU TRIBUNAL DU ROI, visible. Pourquoi les personnes ne peuvent pas voir LA BARRE DU TRIBUNAL de l'endroit où je juge ? Mais je mets le modèle, la figure, la figure, pasteur. N'ai-je pas prévu cela même quand tu as acheté cette maison, pasteur ? N'ai-je pas prévu cela ? LA BARRE DU TRIBUNAL, pasteur, du jugement. Donc, chaque jour, la louange, et en plus de la louange, je vais te dire ce que tu vas faire, en outre, pasteur ; annonce après annonce, signe après signe.

Très certainement, le Roi a dit que le Phare est la barre du tribunal d'où Il annonce les jugements pour : (a) l'Église endormie qui sera salée; et (b) l'Église apostate, qui était l'Église, mais maintenant n'est plus rien, parce que le Seigneur l'a coupée le 28 janvier 2021 dans un compte à rebours de 50 jours qui a commencé et s'est terminé à ce Phare.

Le Phare du Roi est aussi la tente à partir de laquelle nous manifestons que nous sommes étrangers et pèlerins sur cette terre, parce que nous n'avons pas de cité permanente, mais nous cherchons l'avenir, la Nouvelle Jérusalem (Hébreux 11, 10-16; 13, 14).

Les églises apostates continuent à se réunir dans leurs temples pour faire la même chose, prêcher sur cette terre, sur la prospérité matérielle. Les pasteurs de ces congrégations supposent que le Seigneur les bénit parce que leurs temples sont pleins et que tout va bien pour eux. Face à tout cela, le Seigneur dit à l'Église apostate : « Et quoi alors ? Si je t'ai déjà coupée, je t'ai jetée dehors. Je t'ai donné une lettre de divorce lors du compte à rebours qui s'est terminé le 28 janvier 2021 ». Tu dis que tu es l'Église prospère, bénie et victorieuse ; et quoi alors ? Si le Seigneur te dit que tu es misérable, malheureuse, pauvre, aveugle et nue (Apocalypse 3.17). Tu dis que tu es le peuple de Dieu ; et quoi alors ? Si le Seigneur te dit : « Tu n'es rien, car j'ai ôté le chandelier de ta place, je t'ai chassée et retranchée de l'olivier franc » ?8

Le Seigneur dit aux apostats retranchés qui ne sont plus l'Église : « Il ne vous sert à rien de vous réunir dans vos temples, car devant moi, vous êtes une abomination, et votre table est remplie de vomissures ; vos psaumes sont souillés, vos chantres sont méprisés par mon âme. Que vous sert à vous appeler « concile, missionnaire, maison du Roi », si vous habitez là où Satan a sa demeure ? Vous êtes les fils de Jézabel, et votre conseiller est Balaam. Vous vous dites bénies, prospères et victorieuses, vos temples sont remplis de personnes, vous allez de fête en fête, de célébration en célébration.

<sup>&</sup>lt;sup>8</sup> Pour une étude complète sur la méthode employée par le Seigneur pour couper l'Église apostate, voir : Ferrer, G. Rodríguez, Y. (2024) *El juicio del desamparo sobre la Iglesia apóstata*. [Le jugement d'abandon sur l'Église apostate] Ediciones Berea. https://www.ministeriobereabarranquilla.com/fr/libros

Cependant, le Roi vous dit que vous êtes dans l'attente terrible du jugement qui vous amènera sûrement au jugement de l'ardeur d'un feu qui dévorera les rebelles (Hébreux 10.27). Qui vous a condamné ? Le Christ ; qui vous dit que vous n'avez plus l'occasion de vous repentir, parce que vous avez été retranché ? Le Christ.

Cette lettre de divorce contre toi, Église apostate, m'a été remise en main propre par le Roi pour te la faire connaître et je te l'ai fait connaître le 28 janvier 2021. Le Roi t'a appelé aux Noces de l'Agneau, Il t'a invité à te préparer à sa venue, à entrer dans sa rêverie d'amour, mais tu n'as pas voulu ; tu as plutôt frappé le Roi de gloire, parce que face à tous tes rejets, tes mensonges, tes vitupérations que tu as exprimées par ta bouche dans le compte à rebours, le Roi t'a dit : « Tu m'as frappé, tu m'as frappé ». Le Roi a dit que, de nouveau, Il avait déterminé un jour « aujourd'hui », pour déclarer : « Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, N'endurcissez pas vos cœurs. » (Hébreux 3.14-15 ; 4.7). Cependant, toi, Église apostate, tu n'as pas voulu te repentir. C'est pourquoi le Seigneur a décidé qu'en ce jour, « aujourd'hui », Il te juge à travers moi ; car, regarde-moi maintenant, regarde-moi bien, puisque je suis ton juge.



Le Roi a dit que je suis ton juge, car Il a remis dans ma main l'épée de sa Parole éternelle, avec laquelle Il t'a Lui-même frappé, et avec laquelle Il te jugera encore pour accomplir sa Parole, du haut du Ciel même, le jugement d'Apocalypse 2.23. Le Roi a dit : « Celui qui me rejette et qui ne reçoit pas mes paroles a son juge ; la parole que j'ai annoncée, c'est elle qui le jugera au dernier jour. » (Jean 12.48).

Le Roi m'a donné l'épée de sa puissante Parole ; et ce qui certifie que je possède cette épée, c'est que j'ai dans mon cœur la promesse de la descendance éternelle, celle que le Roi a révélée à Abraham<sup>9</sup> ; j'ai l'épée du Roi dans ma main, je l'ai. Il me l'a donnée en 2010, et c'est avec cette épée que le Roi t'a coupé la tête, Église apostate ; et c'est avec cette épée qu'Il exécutera les autres jugements.

<sup>&</sup>lt;sup>9</sup> Pour une étude détaillée de la promesse d'une descendance sainte, voir : Ministerio Berea Barranquilla. (2023). *La Promesa de la descendencia* [La promesse de la

descendance] [Video]. YouTube. <a href="https://youtu.be/Ipi-gXuU2S4?si=vN6Wh\_1LZ5fHbWJw">https://youtu.be/Ipi-gXuU2S4?si=vN6Wh\_1LZ5fHbWJw</a> Ministerio Berea Barranquilla. (2023). The Promise of the descendants. [La promesse de la descendance]. [Vidéo]. YouTube. <a href="https://www.youtube.com/watch?v=8bkQ2RCbW\_E&t=43s">https://www.youtube.com/watch?v=8bkQ2RCbW\_E&t=43s</a>

Le Seigneur vous dit, apôtre apostat, pasteur apostat, prophète apostat, faux ministre du diable : « Parce que vous n'avez pas tremblé devant ma Parole, vous ne l'avez pas gardée avec crainte et tremblement, tremblez maintenant devant mon jugement ». Le Seigneur vous dit aujourd'hui, Église apostate, pasteur apostat, ministre apostat, retranchés le 28 janvier 2021 : « tremblez, tremblez », parce que le Roi exécutera le jugement. Comment vous cacherezvous de sa présence, comment échapperez-vous à sa main, si c'est Christ Lui-même qui est au milieu des chandeliers, avec le fouet, avec la verge, avec l'épée, puisqu'Il a dit : « 30... À moi la vengeance, à moi la rétribution ! ... 31 C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. » (Hébreux 10.30-31).

Le Seigneur vous dit, apôtre apostat, pasteur apostat, prophète apostat, faux prophète, ministre du diable, homme et femme qui portent sur votre tête la seconde mort : « Ne croyez pas avoir une querelle avec le serviteur Gabriel Ferrer ; vous avez une querelle avec moi, le Roi de gloire, le Juge de toute chair, qui a pesé vos œuvres et les a trouvées impures. Chaque mot, Chaque livre, chaque vidéo et chaque louange est un jugement contre vous, car je suis un feu dévorant, et ma Parole est un marteau qui brise le roc (Jérémie 23.29-32). J'ai dit que ma Parole vous jugerait au dernier jour ; c'est ce que j'ai fait dans le compte à rebours, et c'est ce que je fais maintenant jusqu'à ce que vous soyez consumés sous l'épée du jugement de ma Parole. Toutes vos prières, vos jeûnes, vos veillées, vos convocations et vos messages sont contre vous, car ils sont des accusations que j'ai

accumulées dans le dossier écrit dans le Ciel contre vous. Moi et ma Parole rendons témoignage contre vous, j'ai donné votre sentence : la seconde mort, l'étang de feu, parce que vous êtes un lâche, un incrédule, une abomination, un meurtrier, un fornicateur, un sorcier, un idolâtre et un menteur (Apocalypse 21.8). Vous irez en tête de file vers l'étang de feu, l'enfer, parce que vous avez forniqué avec cette Terre et que tu as rompu mon alliance, la Nouvelle Alliance que j'ai fondée sur mon sang précieux ; vous avez violé mon alliance, c'est pourquoi il n'y a pas de remède pour vous, puisque j'accomplis ma Parole d'Hébreux 6.4-6 : « 4 Car il est impossible que ceux qui ont été une fois éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part au Saint Esprit, <sup>5</sup> qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les puissances du siècle à venir, <sup>6</sup> et qui sont tombés, soient encore renouvelés et amenés à la repentance ... »

Et à toi, Église endormie, qui n'as pas été retranchée le 28 janvier 2021, le Seigneur dit : Je suis aussi ton juge ; tremble, pasteur endormi, le Roi ne t'a pas retranché ; mais tremble, tu peux encore te repentir ; repens-toi, afin que des temps de rafraîchissement viennent (Actes 3.19).

Pasteur Gabriel Alberto Ferrer Ruiz.

Ce manifeste explique ce qu'est Le Phare du Roi, que le Seigneur a ordonné par une parole prophétique et appelé « une lumière qui brise les ténèbres ». Ce Phare n'est pas un temple d'où se tiennent des cultes ou des réunions pour le monde entier, mais le lieu que le Seigneur a appelé « l'autel d'adoration du Roi » ; c'est La Barre du Tribumal d'où le Seigneur exécute ses jugements écrits dans sa Parole, contre l'Église apostate et l'Église endormie.

Le Phare du Roi est aussi la demeure d'où est préparée la puissante Parole éternelle pour toutes les nations, qui se déverse dans le Puits d'eau vive et l'alimente (ministeriobereabarranquilla.com/fr).

Ediciones Berea